

HUMAS

Kegiatan Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana: Upaya Meningkatkan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jul 26, 2024 - 09:41



Polres Sukabumi Polda Jabar – Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau sambang warga di Kampung Cibayondah, RT 05/03, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis, 25 Juli 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan dalam berbagai aspek kehidupan sehari-hari. Himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Mengingatkan warga masyarakat untuk tidak terlibat dalam judi online, karena dapat menyebabkan kecanduan, membuat seseorang menjadi lebih tertutup, anti sosial, dan egois. Dampak negatif ini dapat merusak hubungan dengan orang-orang terdekat seperti keluarga, teman, atau pasangan.
2. Menghimbau warga yang bepergian dengan kendaraan untuk selalu melengkapi surat-surat kendaraan dan mematuhi peraturan lalu lintas, terutama mengingat sedang dilaksanakannya Operasi Patuh.
3. Mendorong warga untuk meningkatkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan bahwa kegiatan Anjangsana ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk meningkatkan kesadaran dan keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Dengan kegiatan Anjangsana ini, kami berharap warga Desa Kertaangsana dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan mematuhi peraturan yang ada," ujar AKP Joko Susanto.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Warga masyarakat Desa Kertaangsana menyambut baik dan mendukung penuh himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas.